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ロータリアンとしての意識向上と奉仕の原点回帰 

次年度創立 25 周年を迎える体制づくり 

 
国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 

週 報 
第１０２１回 例 会 報 告 

 司会： 
金 澤  昇 SAA 委員 

 
【開会点鍾】 

小 林 康 久 会長 
 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー： 

村 谷 晃 司 会員 
『君が代』 
『奉仕の理想』 

 
【お客様紹介】 
 小金井警察署生活安全課長 
吉 越 正 弘 様 

  
 
【会長の時間】  
  小 林 康 久 会長 
先日は「立川こぶしロータリークラブ」の 30 周年

記念式典参加致しました。内のクラブからも 10 数

人参加頂きましたが、大変盛大な式典でした。出席

された回りの会長さん達も 50 周年位の規模だなー

と言う声も聞かれました。浅見会長にその旨話をし

ましたら、出席者は約 370 名との事でしたが、浅見

会長いわく当クラブが 90 人・親クラブが 104 人合

わせて約 200 名になります。と言われました。30
年前に40名で設立したクラブが現在は94名になっ

たそうです。 

奉仕活動にも、地域社会や海外に亘っての活発な活

動を行っており、特にロータリー財団のグローバル

補助金による、モンゴルに医療機器等の寄贈事業を

行い、モンゴルの駐日モンゴル特命全権大使ソドブ

ジャムツ・フレルバータルさんの『21世紀のモンゴ

ルと日本』 という題で講演を行い日本語が上手で

大変素晴らしい講演でした。 

今年度はこの後、２クラブの記念式典が控えており

ます。 

①国分寺ＲＣ 5 月 17 日 

 ・創立 50 周年記念式典 パレスホテル立川 

②井の頭ＲＣ 6 月  6 日 

・創立 30周年記念式典 吉祥寺第一ホテル 

それから、来週 24 日の地区大会ですが、全員参加

をお願いしたいと思います、また、会場での各クラ

ブ出席点呼には固まって挨拶いた方が活気が有り

ますので、同じ電車か会場での集合場所を決めてお

きたいと思いますので協力をお願いします。 

国分寺改札口 7 時 20 分発の中央快速（乗り換え、

赤羽橋 8時 28 分着）を利用予定です。 

 
【ポールハリスフェローの表彰伝達】 
 小 林 康 久 会長 
表彰者  
田 畑 哲 郎 会員（マルチプル） 

 浅 川 直 行 会員 
 
 
 
 
【幹事報告】髙 良  茂 幹事 
２月９日 東京立川こぶしＲＣ 

     創立３０周年記念式典 

２月 10 日 2016-17 年度補助金管理セミナー 

２月10日 2015-16年度第2回地区Ｒ財団セミナー 
２月 13 日 国分寺市少年野球連盟新年会 

＊2月24日の地区大会へ直接行く方は8時半までに

登録受付をして下さい。 

 

【委員会報告】 
 ★出席委員会／出席報告  
   角 田 桂 司  委員 
  会員数４３名 免除３名  

有効会員数４０名 



  出席者    ２７名 
  メークアップ済 ０名 

        計２７名 出席率６８％ 

  前々回６８％を７９％に訂正します。 

 ★親睦委員会 
   佐 藤 喜 義 委員長 
  多摩中グループから親睦ゴルフ大会の案内が
来ています。4 月 14 日（木）メイプルポイント

ゴルフクラブで、各クラブ 4 名以上で申し込み

下さいとのことです。 

  クラブ分担金 2万円、個人登録料 5000 円 

  プレー費用 18500 円は個人負担 

  締め切りは 3月 14 日です。 

  

【ニコニコボックス】 
 親睦委員会  

小 川 義 幸  委員 
・小林会長、髙良幹事 
  本日は、小金井警察署吉越生活安全課長様の地
域犯罪から守り続ける小金井警察の卓話を宜し

くお願いいたします。 

・親睦委員会 
  炉辺会議で余った分をニコニコします。 
 
【卓話】 
講師紹介 影 山 昭 夫  会員  
新潟県出身、生活安全部門を中心に警察署に勤

務。H27,2 月から小金井警察生活安全課長をさ
れています。 

  
 
警視庁小金井警察署 
生活安全課 課長警部 吉 越 正 弘 様 

＜卓話の概要＞ 
皆様には日頃から警察へのご協力ありがとうご

ざいます。私は、昨年 2月に小金井警察へ赴任し
てきました。本日は、小金井警察署管内の犯罪状

況とその対策についてお話ししたいと思っており

ます。 
まず、振り込み詐欺などの特殊詐欺の被害について

ですが、都内では被害額が昨年 67億となっており、
前年より 12 億少なくなっていますが、これだけの
お金が犯人側に渡っています。このうち 44 億円が
金融機関を介しての被害です。ただし、都内では

41億円は金融機関で未然に防いでいます。 

小金井警察署管内では、昨年、小金井市で 7件 4800
万円、国分寺市で 13 件 2700 万円の被害が出てい
ます。ただし、小金井でも国分寺で求も金融機関に

は協力いただき未然に被害を防止しています。今年

に入っては両市で５件、合計 1600万円の被害です。
ただし、これは被害届が出されているものだけです。

実際はもっと被害が発生しています。実際には被害

にあても恥ずかしくてとても被害届は出せないと

いう方もいらっしゃいます。 
特殊詐欺撲滅のための PR 活動として、先日の 13
日（土曜）には小金井公園で金融機関の方を中心に

特殊詐欺撲滅駅伝大会を開催しました。なお、優勝

は小金井の北高校、2位は小金井警察でなんとか面
目を保ちました。 
詐欺被害防止のためには金融機関を中心に高齢の

方が来た時に声をかけていただくことが大事です。

特殊詐欺の手法としては、まず、電話です。電車の

中にかばんを忘れた、カバンの中に小切手があって、

今日取引があって今日お金がないとクビになる、と

いうことを言われます。今や、犯人は電話で孫など

の名前を言います。例えば「マサヒロだよ」と言わ

れると、自分の孫だと思い込んでしまい話に乗って

しまうのです。会社で半分出してもらえるが、残り

の 800万円どうにかならないか、といっただまし方
です。 
金融機関で 65 歳以上の方が、100 万円以上の引き
出しを行う場合には、すぐ警察へ連絡していただく

ようお願いしています。警察では交番から銀行へ臨

場し、その後、生活安全課の担当者が話を聞きに行

きます。はじめは、自分は騙されていないと思い込

んでいます。中にはリフォームに使う、就職祝いに

使うなどという人もいます。そのような場合には、

先方に連絡を取るようにしています。しかし、書類

をもってきても、古い書類を見せられるような場合

もあります。犯人が古い書類を持って行けと指示し

ている場合もあるのです。 
犯人がとりに行くケースも増えています。会社の信

用ある上司や後輩を行かせるといって、警察がいな

いかを見張って現金を受け取るケースがあります。

家まで行くと危ないということで、高齢者をスーパ

ーへ呼び出し、尾行がないかを確認したうえで声を

かけてお金を受け取るケースもあります。 
だまされた高齢者は、夜になって「どうだった」と

本人に連絡してみて初めて詐欺にかかったことが

分かるケースもあります。チラシを電話の前に張っ



ておいてくれたが、お孫さんだと思ってチラシの裏

にメモして被害に遭ったという人がいました。一回

思い込んでしまうと、詐欺だということが分からな

くなるのです。 
電話が来た時にどうすればよいかという観点から、

東京都では自動録音装置を配っています。65 歳以
上でほしい人には貸し出しています。ジャックを入

れておけばいいだけで、「この電話は詐欺を防止す

るために録音しています」というアナウンスが流れ

ます。小金井市役所でも昨年から 100台、国分寺で
も 100台配布されています。 
自宅または近所に高齢の方がおられる場合には、お

金の話になったら詐欺だと思っていただきたい。話

を聞いてしますと、どうしても巻き込まれてしまい

ます。 
最近は特別養護老人ホームの権利が当選しました

という話が来ます。いらないというと権利だけでも

譲ってほしいと言われます。そして権利を譲渡する

と犯罪ですと言って、その解決金としてお金の用意

を求められるケースがあります。 
また、有料サイトの利用料が未納ですというケース

もあります。支払わなければ裁判所から督促が行き

ますなどと言われます。一度切っても折り返し電話

して、自分の個人情報を伝えてしまう人もいます。

電子マネーをだまし取るための番号を聞き出す手

口もあります。 
あとは、マイナンバーを教えたでしょう、または情

報が流れていると言ってお金をとる人もいます。 
詐欺集団にお金が回ってしまうと自分の生活に窮

する場合もありますし、家族とうまくいかなくなる

場合もあります。 
犯人側からすると、お金が入ってより高級な建物に

入ってオートロックを利用したり、携帯電話を借り

るような資金になってしまいます。 
特殊詐欺以外では、小金井管内は侵入窃盗が多いで

す。届出があるだけで 143 件の被害がありました。
昨年夏に一人を検挙しました。70から 80件やって
いる犯人でしたが、昨年暮れから、クリーニング店、

美容室、などが被害に遭います。 
 
 
 
 
 
 

朝出勤するとドアが破られているというケースで

す。センサーやカメラを付けてもらうようにお願い

しています。 
ことしはアパートへの侵入が増えています。特に一

階。窓を三角破りする手口です。おかしいなと思っ

たら声をかけてもらったり、見ていたりすると効果

的です。サッシを二重、三重にすることも効果的で

す。 
今年はまだひったくりは出ていませんが、昨年は車

上狙いが多かった。自宅だからと言ってカギをかけ

ない人がいます。カーステレオがなくなっていると

いうケースもあります。 
生活相談係には、1569 件の相談がありました。ス
トーカー、虐待、DV、近隣トラブルの相談が多く
なっています。DVなどはそこにいた子供が泣いて
いるということで 110番が入ります。児童相談所に
通告するようなケースも増えてきています。 
以上のような犯罪を防止していくためには皆さん

のご協力が大事になります。今後もよろしくお願い

いたします。 
以上 

【謝辞】 
   小 林 康 久 会長 
 
 
 
 
 
【閉会点鍾】 

小 林 康 久 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：小林 康久 幹事：髙良 茂 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷 晃司 副委員長：佐藤 喜義 委員：尾崎 幸信 櫻井 健生 鏑木 孝和 

例会場 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル８Ｆ Ｌサロン飛鳥 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 


